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李家超前日（9日）宣布參加香港特別行政

區第六屆行政長官選舉後，至昨日短短兩天之

間已收到約300張選委提名票，遠超候選人的

188張提名的「入閘」門檻，其競選辦主任譚

耀宗更預計李家超可獲得約三分之一的選委提

名，即約500張提名票。李家超昨日亦舉辦了

兩場網上視頻會議與選委見面交流，他在會後

會見傳媒表示，出席的委員都表示支持他參選，

亦支持他發表的三個施政方向，大家亦代表自

己的界別給予他範圍廣泛的不同意見，很有參

考價值，有助他盡快完成政綱。李家超昨日透

過Facebook帖文表示，與選委的交流對話令

他獲益良多，他會繼續聆聽意見，並歡迎網民

若有任何施政建議，可以留言或傳訊息給他。

◆香港文匯報記者甘瑜

李家超兩天接300提名
表示正努力寫政綱 會廣納各界意見
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新華社播發長篇通訊：習近平的人民情懷
刊A3、A18

香港文匯報訊（記者甘瑜）出任
李家超競選辦主任的全國人大常委
會委員譚耀宗昨日接受電視訪問時
表示，競選團隊期望李家超於本月
底公布政綱，會在當中表達方向或
目標，直言有些事在短時間內決定
做或不做不太穩妥，「有些事我們
可能在政綱裏表達方向或目標、我
們想怎樣，具體細節未必講得『太
細』，而且有些事不一定要大轉
變。有些東西選舉時候講完，原來
有些是做不到的，那就不好了，會
令市民有期望，到時又再失望。」
被問到是否反映選委不清楚政綱

就「投票」，譚耀宗強調，李家超
已交代未來管治方向，包括以結果
為目標。至於以結果為目標是否等
同「程序公義為後」，他則指出，
很多事要平衡，「這次特別是疫
情，好多時都會發覺為何我們會滯
後？政府的處理，為何我們很多事
明知要做，但做不出來？原來是因
為全被程序框着。」
他續指，除了重大事故，香港社會

上的深層次矛盾，如房屋、醫療等問
題，也積壓了很久，「原來我們從土
地到興建房屋有很長的程序，可否檢
討一下？這些程序是公務員架構內訂
出來，那些不是天條。」

會多接觸市民 了解需求
談到選舉活動方面，譚耀宗表

示，目前團隊計劃在社交距離措施
於本月21日放寬前，會盡量舉辦網
上活動，其後再按實際情況安排落
區等。他強調，李家超及團隊會多
接觸市民，了解市民的需求。
他指出，李家超由局長至政務司

司長，其間積累了不少經驗，大家
都有一定認識了解。自李家超宣布
參選後，不少選委主動發消息表示
支持。譚耀宗說，選委是來自社會
不同階層有代表性的人，從選委反
應看出，香港市民較認同李家超。
他相信在李家超的帶領下，香港

市民會更有幸福感，香港會更具競
爭力，香港原來的基礎亦會更鞏
固，令到市民大眾生活得更好。

李家超前日正式宣布參選，馬上得到社會各界的踴躍支持。除
了有不少重量級人物幫忙做義工外，昨日，全國政協副主席

梁振英，多名港區全國人大代表、全國政協委員、立法會議員及
不同界別人士，紛紛為李家超作出提名（見A2版）。另有130名
選委昨日下午出席其網上視頻會議。
李家超昨日於視頻會議後會見傳媒，表示自己前日宣布參選
後，已開展了一系列選舉活動，而昨日兩場網上視頻會議，都涉
及5個界別的選委，共有130人出席，「會議上大家很踴躍發言，
代表自己界別給予了我不同意見，範圍廣泛，對我來說很有參考
價值。我現在很努力在寫政綱，提出的意見有助我盡快完成。」
他又指，出席的委員都表示支持他參選，亦支持其發表的三個

施政方向，即以結果為目標去施政、全力推進香港競爭力，及建
立穩固的環境，讓香港無後顧之憂去發展。他感謝一眾選委的支
持，並衷心感謝梁振英專程到其辦事處給他提名表格。

解說建立共同解決問題的團隊文化
至於其提名情況，李家超表示已取得約300張提名票，其競選辦
同事仍在點算中。他亦在回應傳媒提問進一步解說其建立共同解決
問題的團隊文化的主張。他指，在特區政府團隊裏，「是希望各司
其職、各展所長，還是以『我和我們』共同解決問題這種積極的態
度。事實上我希望將這種文化推到整個社會，即是說香港解決問
題，政府有帶頭作用，但真正要成功，需要所有人都參與。」
他說，以近期全城起動去抗疫、派物資包為例，「這是我心目

中用來參考全城起動的共識，在團結社會各界方面，經過這些活
動是最有效的，因為這些活動，除了在實際的活動過程中將大家
拉近，也看到團結能給大家正面的結果。」
「團結大家令大家融合，我相信結果會證明給大家看，每次進

展一步，下次又一步，加起來就是一大步。」李家超希望可以營
造到這樣的氣氛，讓整個香港700多萬人每次都抱着共同達成整
個香港社會最高利益的心態，團結起來一起做事。

信歷史會公正評價修例
此外，李家超昨日被問到在任保安局局長時的《逃犯條例》修

訂一事，他亦直接回應指，修例的初心是打擊跨境犯罪，履行香
港的責任，「修例（提出）後引發出的嚴重暴力行為、『港獨』
的肆虐，以及外國一些勢力的插手、推波助瀾，這些事大家都知
道，我相信歷史會有公平的評價。」

競選團隊冀月底公布政綱

香港文匯報訊（記者子京）李家超宣布參加新一屆行政長官選舉
獲不少市民支持，指他在政府工作40多年，相信會全心全意為香港
好，希望他在維護社會穩定的同時可為港人解決民生、房屋問題。

◆梁振英（左）昨日提名李家超（右）。

◆多名選委到李家超競選辦遞交提名表。 香港文匯報記者攝

香港文匯報訊（記者鄭治祖）李家超昨日
下午舉行網上視頻會議，與130名選委分兩
場見面。有與會者表示，會面過程中，大家
都踴躍發言，涉及內容廣泛，在經濟、民
生、教育，以及粵港澳大灣區發展等給予了
不同意見。
李家超競選辦副主任黃英豪表示，很高興
受邀擔任此職，並協助他與選委進行線上會
面，及負責協助聯絡選舉委員會中的多個不
同界別的選委，徵詢意見，介紹政綱。

49人踴躍建言
同為李家超競選辦副主任的霍啟剛表示，
兩場網上會議共有49名選委發表意見，包括
5名青年界別的選委，而李家超亦有就青年

到大灣區發展、向上流機會等議題發表意
見，期望日後可再作更深層次交流。
立法會科技創新界議員邱達根昨日在會上

向李家超提出多項科技發展建議，並引述對
方在總結時表示認同科技對香港發展的重要
性及特區政府的帶領作用。他祝願李家超成
功當選，並以帶領香港成為國際科技創新中
心為目標，為香港經濟發展帶來更多機遇。
立法會選委會界別議員孫東昨日亦有參加

網上會面。他指，與會者全部是來自香港各
行各業的選委代表。他指，自己在會上除表
達支持李家超參選特首外，亦重點就兩方面
提意見。在李家超提出要全面提升香港競爭
力方面，作為創科界人士的孫東提出香港需
要形成除了金融、航運、物流等服務型產業

之外的新的經濟增長點，「我希望新一屆特
區政府能夠在他的帶領下，真正在包括上中
下游等環節的科創發展方面有所作為，也為
年輕人尋找出路。」
對於李家超提出的奠定香港發展的穩固基

石，孫東表示關注高等教育改革，指香港回
歸祖國至今25年，一直沒有真正解決香港的
高等教育究竟要培養什麼人的問題，冀新一
屆特區政府能夠在落實「愛國者治港」、
「愛國者治校」方面有所作為。
民建聯立法會選委會界別議員陳仲尼亦表

示，藉着參與今次網上會面的機會，就香港
競爭力及政府管治兩大主題上，向李家超提
出了涉及有關國際金融中心、公務員制度，
及新聞發放等三方面的未來工作。
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曾先生（物業管理）：近兩三年香港各行各
業以及社會氣氛都不穩定，大家真的很不容
易，希望李家超當選後在他治理下，能改善
香港現時社會環境和民生經濟。

蕭女士：香港需要有良好的治安，令社會更加
穩定，所以自己支持李家超，但也希望他能夠
搞好房屋問題，令市民早日申請到公屋。

湯先生：行政長官一定要全心全意為香港
好，所以支持李家超參選，希望他為港人解
決民生問題，讓社會經濟回復正常，人人都
有工開。

91歲婆婆：長者只要有屋住，生活簡單就可
以了。李家超加入政府工作已有40多年，若
他能當選下屆特首，希望他能治理好香港，
照顧好長者福利。

視像會見130選委 聚焦經濟教育管治

◆◆李家超昨晚李家超昨晚77時許離開競選時許離開競選
辦公室辦公室。。 香港文匯報記者香港文匯報記者攝攝
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